

# EKSPOS

## Monitoring Pembagian Bantuan Pangan Nasional Tahun 2024 di Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung Bersama Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Aug 21, 2024 - 10:53



Monitoring Pembagian Bantuan Pangan Nasional Tahun 2024 di Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung Bersama Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

*Nyalindung* – Bhabinkamtibmas Desa Neglasari, Bripka Andi Syarifuddin, melaksanakan giat monitoring dalam rangka pembagian Bantuan Pangan Nasional Tahun 2024 yang disalurkan oleh Pemerintah Republik Indonesia. Kegiatan ini berlangsung pada hari Selasa, 20 Agustus 2024, bertempat di Kantor Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Pada kesempatan tersebut, sebanyak 674 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) di Desa Neglasari menerima bantuan pangan berupa beras seberat 10 kilogram per keluarga. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan penyaluran bantuan berjalan dengan lancar dan tepat sasaran, serta memantau situasi kamtibmas di sekitar lokasi pembagian bantuan.

Dalam pelaksanaan monitoring, Bripka Andi Syarifuddin juga menyempatkan diri untuk berdialog dengan warga penerima bantuan, memberikan pesan-pesan kamtibmas, serta mengingatkan pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan selama proses distribusi berlangsung.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto, menyampaikan bahwa kegiatan monitoring ini merupakan bagian dari tugas kepolisian dalam memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat, khususnya dalam penyaluran bantuan dari pemerintah. "Kami berupaya memastikan bahwa seluruh bantuan yang disalurkan dapat diterima oleh masyarakat yang berhak tanpa ada hambatan atau gangguan," ujar AKP Joko Susanto.

Kegiatan ini berjalan dengan tertib dan aman, dengan tetap memperhatikan protokol kesehatan yang berlaku. Kepolisian Sektor Nyalindung akan terus mengawal dan memonitor setiap kegiatan distribusi bantuan di wilayahnya guna mendukung program pemerintah dalam penanganan dampak sosial dan ekonomi di tengah masyarakat.